

今年度2回目の「フードドライブ」を実施

– 夏休み中の子どもたちが食事に困ることがないよう支援します –

燕市では、ひとり親世帯や生活困窮世帯など、支援を必要としている世帯へ食品を届けるため、今年度2回目の「フードドライブ」を8月8日から実施します。夏休み中は学校給食がなく、食事に困る子どもたちが増えることが予想されることから、今回の実施を通して困窮世帯への支援につなげます。集まった食品は、市から市内のフードバンク等へお渡しし、支援を必要としている世帯へ無償で配布してもらいます。

【フードドライブの概要（第2回目）】

1. 実施日：8月8日（月）～10日（水）、
12日（金）、14日（日）

2. 受付時間：午前8時30分～午後5時

3. 受付場所：【月～金曜日】

- ・燕市役所 社会福祉課
(1階24・25番窓口)
- ・燕サービスコーナー
- ・分水サービスコーナー

【日曜日】

- ・燕市役所 エントランスホール

4. 持込方法：受付窓口にて直接お渡しください。

5. 対象食品：米、餅、乾麺、缶詰、瓶詰、
インスタント食品、レトルト食品、
調味料、お菓子、飲料など

※常温保存が可能で、賞味期限が2週間以上ある未開封のもの

6. その他：集まった食品は、市内のフードバンク等を通じて、ひとり親世帯や
生活困窮世帯など、支援を必要としている世帯へ配布されます。

今後は、12月、令和5年2月に実施予定です。各回の実施内容に
ついては、市ホームページや広報つばめなどでお知らせします。



前回（6月）は563kg集まりました

本件についてのお問い合わせ先
健康福祉部 社会福祉課：渡邊
電話：0256-77-8173（直通）